



[AÚN SIN ACUERDOS]

SIGUEN NEGOCIACIONES POR *PLURIS* EN REFORMA ELECTORAL

A unos días de que el Ejecutivo envíe la iniciativa de reforma electoral al Congreso de la Unión, Morena y sus aliados todavía mantienen negociaciones sobre la integración del Poder Legislativo.

El Partido del Trabajo (PT) adelantó que los diputados plurinominales no desaparecerían, aunque sí podrían cambiar las reglas de elección; en tanto, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) señaló que aún no existe un acuerdo definitivo con Morena, aunque se mantiene abierto al diálogo.

El coordinador del PT en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval, aseguró que “solo se está buscando la fórmula que se va a elegir. Pues, es un tema que está a debate, pero va ganando la ruta que se mantengan los quinientos (diputados)”, puntualizó.

El legislador señaló que su bancada está a favor de fortalecer la participación ciudadana y defendió el financiamiento público a los partidos políticos, al ad-



ANÁLISIS. El pevemista indicó que su partido revisa la fórmula de asignación de plurinominales.

vertir riesgos de intervención ilegal. Por separado, el coordinador del PVEM en el Senado, Manuel Velasco Coello, indicó que su partido revisa la fórmula de asig-

nación de plurinominales y la eventual reducción de prerrogativas, sin afectar el equilibrio electoral.

“No estamos cerrados a ningún tema de las elecciones en México, estamos abiertos a debatir y encontrar soluciones”, afirmó.

Al respecto, el coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, adelantó que la propuesta podría presentarse en breve.

“Diría que los próximos diez días son fundamentales para que pueda presentarse la iniciativa y que tiene que ver con distintos temas”, explicó.

Añadió que el límite para recibir la iniciativa es febrero, pues de retrasarse se dificultaría su discusión amplia.

“La comisión para la reforma electoral y los tres partidos están trabajando ya en este momento en la redacción concreta de los artículos sobre los temas a los que estaba haciendo referencia”, agregó.

/YALINA RUIZ Y ALEJANDRO SALAS ROA